
DTIは森川さん、永井さんの解雇を撤回せよ！ 

ＩＤＴechは森川さん、永井さんの転籍を認めよ! 

IBMは社員の雇用と職場に責任を持て! 
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・ＩＢＭに帰任した社員に、本人の希望を尊重したまともな職場を提示せよ。 

  ・ＹＳＣ、日立ＧＳＴへの「移籍」をＩＢＭからの出向に戻せ。 

      意見は、組合ホーム・ページ： http://www.bekkoame.ne.jp/i/jmiu-ibm 

                 組合e-mail ： jmiu-ibm@i.bekkoame.ne.jp   までお寄せください  

労働相談一般は、滋賀県労働組合総連合  

(Tel.077-521-2536 Fax.077-521-2534 e-mail ： kenroren@mb1.kisweb.ne.jp)  
 
液液晶晶子子会会社社をを不不当当解解雇雇さされれたた当当事事者者のの訴訴ええ！！！！  
 
IBM（液晶の子会社 DTI,IDTech）は、4 月 30 日の団体交

渉の席上でわたしたち森川、永井両組合員への解雇を強行

した事で、労使の信頼関係を失ったばかりか、企業の雇用

責任も放棄しました。以前から日本 IBM 大歳社長は「IBM
は日本の人事制度改革の毒見役をする」と公言しています。

今回の新種のリストラ方程式が成立するとまた新しい雇用

破壊の波が全国に拡大することは必至です。 
わたしたちは解雇撤回のため、社内外の支援の輪を広げて

世論へ訴え、会社に解雇の白紙撤回を迫る方針です。そし

てより大きな団結の力で会社に対抗するためにはこの記事

を読まれた方の支援が必要です。メールや電話での労働相

談も受け付けています。IBM労組が所属する金属情報機器

労働組合（ JMIU ）への加入をお願いします！！

http://www.ex.biwa.ne.jp/~jmiukeiji/index.htm  
（JMIU京滋地方本部HP） 

 

現在社員数を切り詰めたIDTechは足りない人員をアルバ

イト応募で補っている一方で液晶の製造ラインを台湾の

親会社チーメイへ移しつつあります。わたしたちはIDTechを

野洲で存続させるためにも断固、解雇撤回とIDTechへの

再雇用を要求します。 

IIBBMMがが成成立立ささせせよよううととししてていいるるリリスストトララ方方程程式式  

  

11))ＤＤＴＴＩＩ＝＝実実体体ののなないいおおばばけけ会会社社  

（（固固定定資資産産→→IIDDTTeecchh にに売売却却済済、、社社員員＝＝IIDDTTeecchh へへ出出向向))

22））今今,,ＤＤＴＴＩＩ→→会会社社清清算算（（会会社社のの勝勝手手なな都都合合でで））    

そそここででＤＤＴＴＩＩ社社員員::必必要要人人数数だだけけ IIDDTTeecchh へへ転転籍籍  

1),2)より  

(ＤＴＩ社員)―(IDTechへの転籍社員)＝解雇自由!？？

 
6/22東京のIBM本社前での抗議行動の様子 



野野洲洲セセミミココンンダダククタターー（（IIBBMMととセセイイココーーエエププソソンンのの合合

弁弁会会社社））のの近近況況  

 

セイコーエプソンの液晶部門はサンヨーとの合弁会社になり、

会社分割させられました。今期のエプソンは大黒字です。昨年、

赤字を理由に中止した 300mm 最先端工場の建設計画の再開を

強く要求します。 

  

IIBBMM ででととばばししリリスストトララががははじじままっったた  

（５月２８日付け週間ポストより） 

 

５月に雑誌「週間ポスト」にも取り上げられた当社 IBM の組合

員は派遣会社への強制出向を拒否した後も引き続き会社へ職

場探しの要求を続けています。最近の会社側からの職場提示も

依然としてスキルレベルに見合わないシステムエンジニアの

専門性の高い仕事ばかりでとても誠実に提示しているとは思

えません。 
 (注:事業所内の液晶子会社や京セラへ売却されたプリント基

板製造会社への転籍に同意しなかった社員はスペシャルプロ

ジェクト＃２という職場で仕事を与えられずに自習をしてい

ます。) 

 

5 月 28 日発売週間ポスト記事 

ＩＩＢＢＭＭ野野 洲洲 でで発発 ががんん化化 合合 物物 漏漏 れれるる  ５５月月   敷敷 地地 内内 のの

地地 下下 水水 はは基基 準準 超超 すす（京都新聞6月２８日） 

 

5 月２８日に野洲事業所内で発生した事故は、過去に半

導体製造用に使用していた薬液を配管から除去する作業

の際、誤って薬液がこぼれて工場敷地内の地下水を汚染

したものです。しかし、社員へは事故後一ヶ月経ってマ

スコミ報道がされるまで一切、報告はありませんでした。

IBM は環境対策に大変力を入れて社会的評価も高い企業

です。その当社には「環境事故が発生した場合２４時間

以内に報告する」という環境事故報告システムがありま

す。マニュアルとおりに行われたといえるでしょうか？

今回の薬液事故への会社の不誠実な姿勢には怒りを禁じ

えません。 

 

組組合合掲掲示示板板ににつついいてて  

健康管理室前（１号ビル２階社員ルーム前）に組合掲

示板が設置され、組合情報を掲示しています。 

 

 

IBM 野洲 不当解雇撤回闘争 支援共闘会議結成

総会のお知らせ 

解雇撤回に向けて下記のとおり結成総会を開催

します。飛び入り歓迎です。ぜひご参加くださ

い！ 

日時：８月６日(金)午後６時３０分から 

会場： 草津市立まちづくりセンター 

(JR 草津駅西口徒歩５分エストピアホテル向かい）

お問い合わせ:県労連事務所（TEL 077-521-2536）

 

 

 


